

# «Kindi» kunterbunt



Sticht durch seine Farben ins Auge: Der blau-rote Doppelkindergarten Bergli an der Thomas-Bornhuserstrasse.

**Die Herbstferien gehen zu Ende, rund 40 Kindergärtler dürfen nächsten Montag den neuen Doppelkindergarten Bergli beziehen.**

«Ich bin aufgeregt und gespannt, wie die Kinder auf ihren neuen Kindergarten reagieren werden», sagt Ramon Mock. Er ist Arbons erster männlicher Kindergärtner und darf «seine» Kindergartenklasse ab Montag im nagelneuen roten Kindergarten trakt unterrichten. Besonders freut ihn, dass die Kinder nun direkt vor dem Haus einen attraktiven Aussenbereich zum Spielen haben. Zuvor war er mit seiner Klasse im Kindergartenprovisorium an der Römerstrasse (Chrischona-Gebäude) einquartiert, wo es direkt vor dem Haus keine Spielmöglichkeit gab. Auch Kindergärtnerin Tanja Eigen-

mann – sie wird künftig im blauen Trakt unterrichten – sieht dem kommenden Montag freudig-gespannt entgegen. «Wir waren zuvor bei engen Platzverhältnissen in einem Provisorium im Kinderhaus Arbon untergebracht – ich freue mich insbesondere auf mehr Raum.» Auch sie begeistert sich insbesondere für den Aussenraum, wo die Kindergärtler nun ganz für sich sein können.

## «Brauchen diesen Kindi dringend»

Froh, dass der neue Kindergarten bezogen werden kann, ist auch Feliciano Gervasi. Als Mitglied der Primarschulbehörde und Präsident der Baukommission weiss er: «Wir brauchen diesen Kindergarten dringend – wir sind platzmässig am Anschlag.» Die Zahl der Primarschul-

kinder sei inzwischen bei knapp 1000, das seien allein rund 50 Kindergärtler mehr als vor einem Jahr. Feliciano Gervasi hat den Bau des neuen Doppelkindergartens eng begleitet. Und freut sich nun über das termingerecht vollendete Bauwerk: «Es ist super gelaufen», sagt er. Der milde letzte Winter habe ihnen in die Hände gespielt, so dass die Termine eingehalten werden konnten. Auch kostenmässig sei man im Plan, der Kredit von 2,25 Millionen Franken dürfte eingehalten werden.

Die Farbigkeit der beiden Baukörper löst bei Erwachsenen unterschiedliche Reaktionen aus – den Kindern dürfte sie gefallen. Wer sich selbst ein Bild vom «Kindi kunterbunt» machen will, hat am «Tag der offenen Tür» vom Samstag, 31. Oktober, Gelegenheit dazu. Ueli Daepf



Baukommissions-Präsident Feliciano Gervasi: «Die Bauzeit lief rund.»



Sie «kindergärtlern» im neuen Kindi Bergli: Arbons erster männlicher Kindergärtner Ramon Mock und Kindergärtnerin Tanja Eigenmann.